

*Consultar  
a Pérez*

*Apr 17/58*  
**Restaurará arqueólogo  
español el vetusto**

*arqueol*  
**Castillo de la Fuerza**

El Castillo de la Fuerza, el más antiguo de Cuba y segundo de América, recientemente declarado Monumento Nacional, será restaurado a su aspecto primitivo de hace 400 años, y en ese empeño colaborará el Instituto Hispánico, de Madrid, aportando armas y muebles iguales a los utilizados en el Castillo en aquel periodo de la historia cubana.

El doctor Guillermo de Zéndegui, director del Instituto Na-

cional de Cultura, acaba de regresar de Madrid, a donde fué especialmente para ultimar detalles, en un Super-G-Constitution de Cubana de Aviación, y trae la noticia de que sea probablemente el capitán Zapatero, que ha estudiado a fondo la historia de Cuba, en particular la que registra hechos y ambiente desde fines del siglo XVI a mediados del XVIII, quien hará de asesor en esos trabajos de reestructuración y reordenamiento interiores.

"Creo que podremos darle el aspecto original deseado", dice el doctor Zéndegui. "La cooperación que nos prestará el Instituto Hispánico resultará muy valiosa".

El Castillo de la Fuerza fué escenario de numerosos eventos de interés histórico, especialmente por ser el de punto de partida para Hernando de Soto en su viaje de exploración de la Florida (lo que aumenta su valor turístico) y por servir de fuerte en la defensa que se hizo de la ciudad ante los ataques que culminaron con la toma de La Habana por los ingleses.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA